

DIRECTRICES PRESENTACIÓN DE RESÚMENES

La Facultad de Medicina de la Universidad Pontificia Bolivariana, tienen el gusto de invitarlos a participar de la VI Jornada la Ciencia de los Doctores y IX Simposio de Investigación Escuela de Ciencias de la Salud y Clínica Universitaria Bolivariana, 2024 "Comparte tu conocimiento", un evento que permite la integración de varias investigaciones realizadas por docentes investigadores, especialistas de la Clínica Universitaria Bolivariana, estudiantes de pregrado, postgrado y estudiantes de doctorado de la Universidad Pontificia Bolivariana y de otras Instituciones externas que trabajan conjuntamente en diferentes temas y áreas del conocimiento. En esta ocasión, contaremos con espacios especiales de presentación en póster, y donde esperamos contar con la participación especial de la Clínica Universitaria Bolivariana y la Escuela de Ingenierías de la UPB.

Este evento busca intercambiar resultados de investigación de las diferentes disciplinas de las áreas de la salud, en esta oportunidad, con temas relevantes en Educación y prevención en salud, Ginecología y Obstetricia, Medicina interna, Pediatría, Salud Pública, Ciencias básicas, Enfermedades transmisible y no transmisibles con resultados del proceso investigativo de la Escuela de Ciencias de la Salud y la Clínica Universitaria Bolivariana.

Público al que va dirigido:

Docentes, investigadores y estudiantes de todas las áreas del conocimiento, Especialistas de la Clínica Universitaria Bolivariana. La inscripción no tiene costo.

Fechas y lugar:

Fecha: 20 al 22 de noviembre de 2024.

Lugar: Auditorio Ignacio Vieira - Ecocampus Laureles

Invitación a ponentes y recepción de resúmenes:

La invitación será publicada enlas redes sociales de la facultad de Medicina, página de la Universidad Pontificia Bolivariana, además se distribuirá por correo masivo a toda la comunidad de la ECS. Para participar con trabajos para ser expositores en el Simposio, Usted deberá enviar su resumen a partir del 19 de septiembre de 2024 con fecha límite el 10 de octubre de 2024.

Envíe el formato del resumen en archivo word siguiendo las instrucciones al correo: convocatoria.ixsimposioinv@gmail.com

Ejes temáticos:

Los ejes temáticos del Simposio que se espera desarrollar desde la investigación de la ECS y la CUB, son:



Sede Central Medellín



- 1. Ciencias básicas
- 2. Educación y prevención en salud
- 3. Ginecología y obstetricia
- 4. Medicina interna
- 5. Pediatría
- 6. Salud pública
- 7. Enfermedades transmisibles
- 8. Enfermedades no transmisibles
- 9. Ingenierías y salud

Orientaciones para la elaboración y envío del resumen:

Indicaciones generales: tipo de letra en Arial, 12 puntos, con interlineado de espacio y medio y justificado a ambos lados. Márgenes de 3 centímetros. Ver formato de presentación de resúmenes para demás recomendaciones.

Datos de los autores: Nombres completos, filiación institucional, correo electrónico, teléfono de contacto. El autor principal o ponente debe encabezar el listado, y será la persona con quien se establecerá siempre toda comunicación referentea la ponencia.

Los resúmenes se han de enviar al correo convocatoria.ixsimposioinv@gmail.com y deben ser investigaciones terminadas y que se hayan desarrollado entre el 2022 y 2024.

Evaluación de propuestas:

La evaluación será realizada por un Comité Científico conformado docentes e investigadores de la ECS. El comité se reservará la decisión de la modalidad de la presentación del trabajo, si será póster u oral.

Divulgación de los resultados de los trabajos a presentar:

Los resultados de los trabajos que presentarán en el Simposio será comunicado vía correo electrónico el 08 de noviembre de 2024 a los correos que relacionaron en formato.

Vigilada Mineducaci



Sede Central Medellín